

**DESCRIPTION DU POSTE****INVERA**

**Titre du poste:** Développeur NodeJS

**Département:** Intégration technologique

**Lieu:** Invera Westmount

**Rend compte à:** Yaroslav Afanasiev

**Résumé du rôle/objectif**

Embarquez pour un voyage passionnant avec Invera Inc., une entreprise dédiée à la création de solutions informatiques pour l'industrie du métal. Nous recherchons un développeur Node.js compétent pour jouer un rôle important au sein de notre équipe de développement dynamique et qui contribuera à une variété de projets internes et orientés vers le client.

Dans ce rôle, vous utiliserez votre expérience et de votre talent en tant que développeur Node.js pour jouer un rôle crucial dans le développement d'outils internes essentiels à la croissance et à l'efficacité de notre entreprise. Vous collaborerez avec d'autres développeurs, des concepteurs et des parties prenantes clés pour fournir de la programmation et des solutions de haute qualité.

**Responsabilités professionnelles (y compris, mais sans s'y limiter)**

- Diriger le développement et le déploiement de solutions logicielles de haute qualité.
- Participer à des efforts de collaboration avec des équipes interfonctionnelles pour définir, concevoir et lancer de nouvelles fonctionnalités.
- Respecter les normes de qualité du code, d'organisation et d'automatisation.
- Encadrer les développeurs débutants et leur fournir des conseils.
- Se tenir au courant des dernières tendances et technologies en matière de développement JavaScript.

**Compétences et qualifications essentielles**

- Baccalauréat en informatique, en ingénierie ou dans un domaine connexe (ou expérience professionnelle équivalente).
- Au moins 2 ans d'expérience en développement full-stack spécifiquement avec Node.js, et un total d'au moins 5 ans en développement logiciel.
- Maîtrise de Node.js, TypeORM, NestJS, Axios, React, Material UI et MobX.
- Familiarité avec TypeScript, Redux.js, Redux Toolkit Query et Handlebars.

- Une importante compréhension de l'ensemble du cycle de vie du développement web.
- Des compétences exceptionnelles en matière de résolution de problèmes et la capacité de travailler sous pression.
- Beaucoup d'expérience en bases de données SQL, en particulier PostgreSQL.
- Expérience avec Bitbucket et Jira (ou plateformes similaires).

## Qualifications souhaitées

- Expérience avérée dans la conduite de projets de développement.
- Excellentes compétences en matière de communication et aptitude à collaborer avec les autres membres de l'équipe.
- Un vif intérêt pour l'apprentissage de nouvelles technologies et de nouveaux cadres.
- Familiarité avec les méthodologies de développement Agile.
- Une connaissance supplémentaire de NextJS, ElectronJS et Ant-design est un atout.
- Une expérience avec de la virtualisation Docker est un plus.
- Bilingue français-anglais.

## Exigences physiques

- Utilisation prolongée du clavier et de l'ordinateur.

## Conditions de travail

- Le poste est basé au bureau d'Invera à Montréal.
- Les heures normales sont de 9 à 17 heures (heure de l'Est).
- Il lui sera parfois demandé de travailler en dehors des heures normales de bureau pour mener à terme des missions essentielles.

## **JOB DESCRIPTION**

**INVERA**

**Job Title:** NodeJS Developer

**Department:** Technology Integration

**Location:** Invera Westmount

**Reports To:** Yaroslav Afanasiev

---

### **Role Summary/Purpose**

Embark on an exciting journey with Invera Inc., a company dedicated to creating cutting-edge solutions for the metal industry. We are looking for a skilled Node.js Developer to take on a significant role within our vibrant development team and contribute to a variety of internal and customer-facing projects.

In this role, you will leverage your experience and talent as a Node.js Developer to play a crucial role in developing internal tools essential for the growth and efficiency of our company. You will collaborate with other developers, designers, and key stakeholders to deliver high-quality code and solutions.

### **Job Responsibilities (include but not limited to)**

- Lead the development and deployment of high-quality software solutions.
- Engage in collaborative efforts with cross-functional teams to define, design, and launch new features.
- Uphold standards of code quality, organization, and automation.
- Mentor and provide guidance to junior developers.
- Remain abreast of the latest trends and technologies in JavaScript development.

### **Essential Skills and Qualifications**

- Bachelor's degree in Computer Science, Engineering, or a related field (or equivalent professional experience).
- Have at least 2 years of experience in full-stack development specifically with Node.js, and a total of at least 5 years in software development.
- Proficiency in Node.js, TypeORM, NestJS, Axios, React, Material UI, and MobX.
- Familiarity with TypeScript, Redux.js, Redux Toolkit Query, and Handlebars.

- A solid understanding of the entire web development life cycle.
- Exceptional problem-solving abilities and the capacity to perform well under pressure.
- Strong experience with SQL databases, particularly PostgreSQL.
- Experience with Bitbucket and Jira (or similar platforms).

## Preferred Qualifications

- Proven experience in leading development projects.
- Outstanding communication skills and a knack for team collaboration.
- A keen interest in learning new technologies and frameworks.
- Familiarity with Agile development methodologies.
- Additional knowledge of NextJS, ElectronJS, and Ant-design is advantageous.
- Experience with Docker virtualization is a plus.
- Bilingual in French and English.

## Physical Demands

- Extended use of keyboard and computer

## Working Conditions

- Position is based out of Invera's Montreal office
- Standard hours are 9 – 5 PM Eastern
- Occasionally will be required to work beyond regular office hours to complete critical assignments